

Persona de 26 años muere tras accidente en motocicleta cerca de Puerto Viejo

TRAGEDIA. *El motociclista realizó una maniobra y colisionó con una barrera de contención.*

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Un hombre de 26 años, oriundo de San Pedro, perdió la vida en un accidente ocurrido en la ruta C-302, a la altura del humedal cerca de Puerto Viejo. El accidente sucedió cuando el motociclista, que circulaba en una motocicleta por dicha vía, realizó una maniobra que será materia de investigación por las autoridades correspondientes.

Según los primeros antecedentes recabados en el lugar, el hombre perdió el control de su vehículo y colisionó con la barrera de contención ubicada en el costado de la ruta, resultando en su caída y muerte en el acto.

La motocicleta quedó tendida en el sector del accidente, mientras que el cuerpo sin vida del fallecido quedó a un lado de la vía, evidenciando la gravedad de lo ocurrido.

Hasta el sector del accidente llegaron de forma rápida equipos de emergencia, incluyendo la Unidad de Rescate de Bomberos y Carabineros, quienes se encargaron de evaluar la escena y de rea-

C-302

es la ruta donde ocurrió este fatal accidente. Se activó inmediatamente el protocolo de emergencia.

lizar las primeras diligencias para resguardar el lugar y recopilar antecedentes necesarios para la investigación.

Asimismo, se informó y entregó todos los antecedentes al Fiscal de turno. Enseguida y en función de los protocolos establecidos, la autoridad judicial solicitó la presencia del Servicio Médico Legal (SML) para realizar la inspección, la toma de muestras y el traslado del cuerpo hacia Copiapó.

CRÍTICA

La zona donde ocurrió el accidente es de frecuente tránsito, especialmente en horas de la mañana y en fin de semana, y es un sector que ha sido objeto de preocupación debido a la velocidad de los vehículos y las condiciones del camino, las cuales podrían haber influido en el lamentable desenlace.

Cabe destacar que la in-



SIN DUDAS UN ACCIDENTE QUE ENLUTA AL SECTOR.

vestigación continuará en las próximas horas, recolectando toda la evidencia posible para determinar las causas exactas de este fatal accidente y aclarar si hubo algún factor externo o una posible negligencia que incidió en la pérdida de control del moto-

ciclista.

También se investigará si las condiciones del camino, como señalética, iluminación y estado de la vía, cumplen con las normativas de seguridad establecidas, para descartar responsabilidades o identificar áreas de mejora en la in-

fraestructura vial de la zona.

Finalmente la comunidad y las autoridades coinciden en la importancia de mejorar las condiciones del sector para prevenir futuros incidentes y promover una conducción responsable en estas vías transitadas. La investiga-

ción, que se encuentra en curso, permitirá esclarecer las circunstancias en que se produjo esta lamentable pérdida de una vida joven y ayudará a implementar las medidas necesarias para evitar que hechos similares vuelvan a ocurrir en el futuro. **CS**